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Zitat von bogoahlsiega2007 

Zitat von miguel 

Warum sieht die Stadt eigentlich ihrerseits keinen Handlungsbedarf bei
Investorensuchen?

Das wird allein auf den Glubb als Hauptnutzer delegiert?

Partizipieren wir dann auch an den anderen Events wenn wir schon die Kohle
für den Umbau auftreiben?

Oder wo ist mein Denkfehler?

Weil die Stadt erstmal nur den Kredit für die Umbauten zurückzahlen muss.

Dafür reicht anscheinend 1 Hauptmieter und ein bisserl drumrum.

Wenn das Ding abbezahlt ist, hat die Stadt von einem weiteren Erhalt der Stätten keine
wirtschaftlichen Vorteile.

Wieso sollte sie sich also weiter in Verbindlichkeiten stürzen?

Einen Nutzen haben ggf. wirtschaftlich orientierte Unternehmen, wie es der Glubb -
auch wenn eV - tatsächlich ist.

Die anderen Organisationen - Kirchentag, Hundezüchter, Konzerte... - nehmen die
Stätte halt, weil sie da und das Angebot der Stadt diese zu nutzen für die wirtschaftlich
auskömmlich ist. Wenn nicht, gehen die halt woanders hin. 

1https://www.glubbforum.de/forum/thread/8547-rund-ums-glubbstadion/?postID=3997486#post3997486

https://www.glubbforum.de/forum/thread/8547-rund-ums-glubbstadion/?postID=3997478#post3997478
https://www.glubbforum.de/forum/thread/8547-rund-ums-glubbstadion/?postID=3997476#post3997476
https://www.glubbforum.de/forum/thread/8547-rund-ums-glubbstadion/?postID=3997486#post3997486


Die Stadt hat mehr als genug Herausforderungen im Sozialen, Bildungs und
Infrastruktur Umfeld.

Das sind Dinge, die essentiell und auch politisch relevant sind.

Das ist ein 1. FC Nürnberg, auch wenn es manchem hier weh tut, mit Sicherheit nicht.

Für mich ist das Auftreiben von Investoren ganz klar ein Thema, das ich im AR und
nicht im Vorstand verankert sehe.

Dieser muss den AR mit Zahlen und Ergebnissen dahingehend unterstützen.

Alles anzeigen 

Sehe ich genauso wie du, allerdings ist das Auftreiben von Partnern nicht in erster Linie die
Aufgabe des AR. Das ist nice to have, wenn hier der ein oder andere AR Kontakte oder
Investoren bereitstellen kann.

Die Aufgabe verbleibt jedoch im operativen Geschäft, somit ist der kaufmännische Vorstand
und der Leiter der Stabstelle Stadion dafür verantwortlich. Von diesen wurde bereits in den
letzten Monaten viel erreicht und man geht sehr schnell voran.
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